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PRESIDENTE  

Buonasera a tutti e benvenuti. 

Io comincerei il Consiglio Comunale. 

Procediamo per primo con l’appello, do la parola al Segretario. Grazie. 

 

Il Segretario Generale procede all’appello nominale. 

 

SEGRETARIO  

Buonasera. 

Zorzin Maddalena: presente; Bevilacqua Alessia: presente; Beschin Daniele: assente 

giustificato; Bordin Carmelo: presente; Carulli Marianna: presente; Cazzavillan Marco: 

assente giustificato; Lovato Demis: presente; Marzotto Tommaso: presente; Mastrotto 

Giulia: presente; Panarotto Nicolò: assente; Pasetto Alessia: presente; Pieropan Mattia: 

presente; Sartori Anna: presente; Steccanella Nicola: presente; Sterle Nicolò: presente; 

Tarperi Patrizio: presente; Zuffellato Mario: presente.  

14 Presenti. 3 Assenti. 

 

PRESIDENTE  

Procediamo con la nomina degli scrutatori. 

Nominiamo gli scrutatori: Giulia Mastrotto, Tommaso Marzotto e Anna Sartori. 

 

 

SCRUTATORI: CONSIGLIERI MASTROTTO; MARZOTTO; SARTORI 
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• COMUNICAZIONI 

 

PRESIDENTE  

Cominciamo questa sera il Consiglio Comunale con la consegna degli attestati per la 

Capitale della Pelle. 

Vi vedo tutti numerosi qua, e siamo felici di avervi qui con noi in Consiglio, io cedo la 

parola al Sindaco. Grazie. 

 

SINDACO 

Buonasera a tutti e grazie Presidente per la parola. 

Allora, prima di iniziare infatti questa sera i lavori del Consiglio consegneremo appunto 

degli attestati, perché da marzo 2022, grazie ad una richiesta che l’amministrazione 

comunale ha fatto, il marchio Capitale della Pelle, “Arzignano Capitale della Pelle” è un 

marchio depositato, registrato e approvato dal Ministero dello Sviluppo Economico. 

La nostra richiesta nasceva appunto dal fatto di voler valorizzare e promuovere 

l’eccellenza del nostro territorio, che è appunto la lavorazione della pelle e tutta quindi, 

quindi tutte le nostre aziende conciarie, ma anche tutta la filiera della lavorazione della 

pelle. 

Siamo un Polo d’eccellenza, siamo leader nel mondo per la lavorazione delle pelli, e 

quindi ci sembrava giusto tutelare e valorizzare se possibile questa nostra eccellenza, e 

questo marchio vuole essere anche un riconoscimento appunto a tutto il settore che ha 

portato ad Arzignano, ma anche appunto a tutto il territorio, uno sviluppo economico e il 

benessere diciamo. Da qui poi l’esigenza di costituire un Comitato che potesse appunto 

promuovere come ho detto il marchio, anche a regolamentare la concessione e l’utilizzo 

appunto da parte delle aziende, di questo marchio. 

Ringrazio quindi, vedo anche presenti tra il pubblico, tutti i soggetti che hanno deciso, che 

hanno accolto l’invito di partecipare a questo comitato che è stato costituito fin da subito, 

in modo particolare quindi il Distretto Veneto della Pelle, la Proloco di Arzignano, Acque 

del Chiampo, l’Istituto Galilei, la Fondazione ITS Cosmo, ITS Green Leather Manager, 

Confcommercio e anche l’Associazione CILLSA. 

Poi nel dicembre del 2022 proprio in questo Consiglio Comunale è stato approvato anche 

il Regolamento per la concessione appunto del Marchio da parte delle aziende, che hanno 

fatto richiesta, che hanno dimostrato però di avere determinati requisiti che vi sono 

appunto stati chiesti, legati alla qualità, alla sicurezza, alla regolarità fiscale piuttosto che a 

quella contributiva, a eventuali certificazioni ambientali. 

Aziende quindi che sanno portare questo marchio Arzignano Capitale della Pelle nel 

mondo. 
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Però io lascerei prima di passare alla consegna degli attestati di queste prime aziende che 

hanno richiesto appunto il Marchio, passerei la parola al mio Vice Sindaco Enrico 

Marcigaglia, colui che ha creduto e che ha appunto seguito fin d all’inizio questo progetto. 

Quindi prego Enrico. 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Grazie. 

Beh ringrazio il Sindaco Bevilacqua per l’introduzione che è già piuttosto completa. 

Prima di procedere con la consegna dei certificati volevo solo ricordare e aggiungere che a 

seguire, verremo a premiare e a conoscere le prime 17 aziende partner del Marchio 

Capitale della Pelle. 

Complessivamente questa sera, in questa stanza, sono rappresentati, ed è giusto dire i 

numeri, 600 milioni di euro di fatturato e circa 1.000 dipendenti. Questo per noi è già un 

ottimo traguardo di partenza, e siamo certi che il prestigio e l’importanza delle aziende che 

stasera andremo a premiare saranno dei driver di immagine anche per le future aziende 

che nei prossimi mesi decideranno di aderire all’iniziativa. 

Quindi io direi Sindaco se è d’accordo possiamo procedere. 

Procederemo in ordine alfabetico, di ragione sociale e quindi chiameremo qui la prima 

azienda, in questo caso: 

ArziSai:  

Presente Michele Mimmo, azienda di Arzignano fatturato 700.000 euro, 5 dipendenti, 

categoria Assicurazione. – Consulenze; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

Bergi S.P.A.:  

Qui rappresentata da Mauro Bergozza, azienda di Arzignano oltre 13 milioni di euro di 

fatturato, 72 dipendenti, oggetto sociale macchine lavorazione pelle e affini – categoria 

beni strumentali; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 
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Conceria del Corso: 

Qui rappresentata da Ruffoni Caterina, Pietro e Camilla, azienda di Arzignano 135 milioni 

di euro di fatturato, 18 dipendenti, categoria commercio pelli; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

Azienda C.R.M. Informatica: 

Rappresentata da Colombara Rosa Maria, Colombara Maurizio, Colombara Andrea e 

Elisa Groppo, azienda di Arzignano quasi 1 milione di euro di fatturato, 7 dipendenti, 

categoria Informatica e quindi beni strumentali; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

Daor S.r.l.: 

Rappresentata da Franco Remonato, azienda di Arzignano 300.000 euro di fatturato, 5 

dipendenti, categoria Consulenze Imprenditoriale e pianificazione aziendale; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

M2 S.r.l.: 

Rappresentata da Graziano Marana, azienda di Arzignano quasi 6 milioni di euro di 

fatturato, 11 dipendenti, Attività di produzione Pellami per calzatura e pelletteria; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

Euro Conciaria S.r.l.: 

Rappresentata dai signori De Marzi Paolo e Della Valle Oreste, azienda di Arzignano di 

quasi 7 milioni di euro di fatturato, 82 dipendenti, Condizionatura Pelli conto terzi; 
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Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

Fonpelli S.p.A.: 

Rappresentata Fochesato Vladimir, azienda di Arzignano di quasi 17 milioni di euro di 

fatturato, 41 dipendenti, Produzione e lavorazione pelli grezze, semifinite e finite; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Qua abbiamo tre aziende rappresentate sempre dalla Signora Carmen Marcigaglia: 

GM Leather S.p.A.: 

Rappresentata dalla Signora Carmen Marcigaglia, azienda di Arzignano di quasi 42 

milioni di euro di fatturato, 17 dipendenti, Commercio pelle; 

SNAM: 

Rappresentata dalla Signora Carmen Marcigaglia, azienda di Arzignano di quasi 25 

milioni di euro di fatturato,14 dipendenti, Commercio pelle; 

GENESI S.r.l.: 

Rappresentata dalla Signora Carmen Marcigaglia, azienda di Arzignano da 10 milioni di 

euro di fatturato,48 dipendenti, Commercio pelle; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

La Veneta S.p.A.: 

Rappresentata Piran Giovanni e Piran Chiara, azienda di Arzignano 20 milioni di euro di 

fatturato, 83 dipendenti, lavorazione e commercio pelli; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 
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Lovato Giovanni s.a.s.: 

Rappresentata dal qui presente Giovanni Lovato, azienda di Arzignano 150.000 euro di 

fatturato, 3 dipendenti, agente di commercio settore Pelli grezze, wet blu e finite; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo con: 

Marcigaglia Constructions S.p.A.: 

Rappresentata dal Geometra Marcigaglia Claudio, azienda di Arzignano 7 milioni euro di 

fatturato, 34 dipendenti, Progettazione e costruzione di immobili strumentali per la 

conceria; 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Arriviamo alla: 

Pasubio S.p.A.: 

Rappresentata dal Dottor Francesco Zavaglia, azienda storica di Arzignano quasi 300 

milioni euro di fatturato, 520 dipendenti, ovviamente lavorazione pelli; 

 

Applausi dalla sala 

 

PASUBIO SPA – DOTTOR ZAVAGLIA 

Ne approfitto giusto per mandare un saluto da parte del Dottor Luca Pretto, che non 

poteva essere qui in questo momento, e ai colleghi del Distretto. Complimenti. 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Grazie. 

Procediamo con: 

Per-Pel S.r.l.:  

Rappresentata dal Peroni Filippo, Francesca e Valentina, azienda di Arzignano quasi 4 

milioni di euro di fatturato, 16 dipendenti, Lavorazione pelli; 

 

Applausi dalla sala 
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VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Procediamo e terminiamo con: 

Sacchiero & Marcigaglia S.r.l.:  

Rappresentata dall’Ing. Enrico Sacchiero, azienda di Arzignano quasi 2 milioni di euro di 

fatturato, 9 dipendenti, Ingegneria e Impianti tecnologici. 

 

Applausi dalla sala 

 

VICE SINDACO MARCIGAGLIA  

Sindaco se è d’accordo noi possiamo ringraziare tutti i presenti, possiamo dare anche il 

congedo non obbligandoli a sentire tutti i lavori del Consiglio Comunale. 

C’è una variante lunghissima, quindi faremo tardi. 

Quindi vi ringraziamo. 

 

PRESIDENTE  

Grazie a tutti a nome di tutto il Consiglio per aver partecipato appunto a questo bellissimo 

progetto, che speriamo possa anche ingrandirsi. 

Ringrazio tutti voi e auguro a tutti voi una buona serata. 

Grazie a tutti quelli che sono stati presenti, e procediamo con la seduta del Consiglio. 
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PUNTO 1 O.D.G. – APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA 

CONSILIAREDEL 03/07/2023. 

 

PRESIDENTE  

Procediamo con il punto n. 1: “Approvazione dei verbali della seduta consiliare del 3 

luglio 2023”. 

Apriamo quindi la discussione. 

Ci sono interventi? 

Dichiarazione di voto? 

Procediamo quindi con la votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 1 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 9 voti favorevoli (assente Pieropan). 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 4 astenuti. 
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PUNTO 2 O.D.G. – VERIFICA DEGLI EQUILIBRI E VARIAZIONI DI ASSETAMENTO 

GENERALE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023-2025. 

 

PRESIDENTE 

Procediamo con il punto n. 2: “Verifica degli equilibri e variazioni di assestamento 

generale al Bilancio di Previsione 2023-2025”. 

Cedo la parola al Sindaco. 

 

SINDACO 

Se volete leggo la delibera, che è abbastanza tecnica diciamo, oppure … 

 

CONSIGLIERE LOVATO 

Siccome l’abbiamo vista in Commissione, se può fare un sunto Sindaco, grazie. 

 

SINDACO 

Si, ripeto un po' quello che ha detto tra l’altro anche la nostra Dott.ssa Maule, 

Responsabile del Settore, in Commissione. 

È un adempimento appunto che va fatto entro il 31 luglio, non ci sono criticità e siamo in 

linea appunto, dalla verifica degli equilibri di bilancio appunto siamo in linea con le 

previsioni del bilancio. 

Le variazioni che vengono apportate sono per lo più relative all’utilizzo dell’avanzo di 

amministrazione. Per quanto riguarda ad esempio anche le entrate, entrate tributarie, si 

stanno confermando come da previsione, addirittura c’è un IRPEF maggiore rispetto … 

che supera un po' le attese, quindi siamo perfettamente in equilibrio. 

Anche la parte capitale è in equilibrio e si possono impegnare, iniziare tutte quelle opere 

che sono state finanziate con le varie fonti di finanziamento. E adesso appunto anche con 

l’avanzo di amministrazione che è pari ad 1.370.000 euro per la parte capitale, che verrà 

utilizzato per anticipare alcune opere che erano previste in alienazioni, e per nuovi 

interventi che sono stati previsti. 

Poi appunto infatti nella delibera successiva abbiamo anche un aggiornamento del 

Programma Triennale dei Lavori Pubblici, con tre opere in particolare che vengono 

aggiunte al programma. 

Anche per quanto riguarda lo stato di attuazione dei lavori, siamo in linea, siamo nei tempi 

e stanno partendo, forse avrete avuto modo anche di vedere o leggere dalle nostre 

comunicazioni, che stanno partendo alcuni cantieri relativi a fondi che abbiamo ottenuto 

dal PNRR ecco. 
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Questo è un po' quanto, quindi non ci sono criticità e siamo insomma in linea. 

Dopo se volete qualche delucidazione c’è qui anche la Responsabile Dott.ssa Maule che 

ringrazio tra l’altro. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Sindaco. 

Apriamo quindi la discussione se ci sono degli interventi, domande? 

Procediamo quindi con la dichiarazione di voto. 

Se ci sono degli interventi? 

Procediamo quindi con la votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 2 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  9 voti favorevoli. 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 5  astenuti. 

 

PRESIDENTE 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano dell’immediata eseguibilità del 

punto 2 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  9 voti favorevoli. 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 5 astenuti. 
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PUNTO 3 O.D.G. – APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DEL PROGRAMMA 

TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023/2025 E DELL’ELENCO ANNUALE 2023. 

 

PRESIDENTE 

Passiamo quindi al punto n. 3:“Approvazione aggiornamento del Programma Triennale 

dei Lavori Pubblici 2023-2025 e dell’Elenco Annuale 2023”. 

Cedo la parola all’Assessore ai Lavori Pubblici Riccardo Masiero. 

Scusate, non so se intendevate per tutti i punti fare un sunto o se intendete qualche punto 

debba essere letto come delibera. 

 

Voce fuori microfono 

 

PRESIDENTE 

Assessore se vuol procedere, grazie 

 

ASSESSORE MASIERO 

Molto brevemente. Allora, con la delibera di Giunta Comunale n. 30 del 6 febbraio 2023 

si è provveduto ad adottare lo schema del Programma Triennale dei Lavori Pubblici per il 

triennio 2023-2025, e dell’elenco annuale per il 2023. 

Con deliberazione di Consiglio Comunale del 16 febbraio 2023 si è provveduto ad 

approvare contestualmente il Bilancio di Previsione 2023-2025, le schede Programma 

Triennale dei Lavori Pubblici per il triennio 2023-2025 e l’elenco annuale per il 2023, 

oltre al Programma Biennale 2023-2024 degli acquisti forniture e servizi. 

Recentemente l’amministrazione comunale ha valutato l’opportunità di realizzare ulteriori 

interventi finanziati mediante applicazione dell’avanzo di amministrazione, in particolare 

per: 

• la realizzazione di opere interne di riqualificazione della Scuola Materna di San 

Bortolo L’Amarillide per un importo di 150.000 euro; 

• l’asfaltatura di Via Palladio per un importo di 200.000 euro; 

• il rifacimento del Parco Giochi situato in Piazza Marconi per un importo di 240.000 

euro; 

Ecco, preso atto che l’art. 21 del Decreto Legislativo 50/2016 Codice dei Contratti 

prevede che i Lavori Pubblici e relativi aggiornamenti annuali contengano i lavori il cui 

valore stimato sia pari o superiore a 100.000 euro. 

Si propone quindi al Consiglio Comunale l’approvazione di queste tre opere, di queste tre 

variazioni. 
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PRESIDENTE 

Grazie Assessore Masiero. 

Apriamo la discussione. 

Ci sono interventi? 

Procediamo con le dichiarazioni di voto. 

Prego Consigliere Sterle. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Come noto il Piano Triennale delle Opere Pubbliche è voluto e concepito 

dall’amministrazione, dalla maggioranza in carica, quindi di per sé non può rispecchiare 

quella che è l’idea e la visione di città che è propria dell’opposizione, quindi già in passato 

su questo punto ci siamo espressi in maniera contraria, ma questa sera nel preannunciare il 

nostro voto di astensione, nel riconoscimento dell’importanza dell’inclusione di queste tre 

opere che vanno dalla parte dell’Istruzione per i più piccoli, e quindi anche un grande 

servizio alle famiglie con i lavori sull’Asilo di San Bortolo, l’Amarillide; i 200.000 euro 

per Via Palladio particolarmente bisognosa di questo intervento; i 240.000 euro per il 

Parco Giochi, importo che come discusso in Commissione può sembrare sicuramente 

elevato, ma giustificato dal mercato attuale e dal fatto che si vada a fare un opera e a 

risolvere quello che è effettivamente un punto di degrado della nostra piazza, anche per la 

mancata crescita dell’erba come ben illustratoci dal Sindaco e dall’Assessore Masiero in 

Commissione. 

Un importo sicuramente importante, del quale la cittadinanza, è giustissimo e so che è 

vostra prima preoccupazione, ne sia a conoscenza ma che trova giustificazione nel 

mercato in un intervento di riqualificazione. 

Alla luce di tutto questo il nostro voto non è contrario, è di parziale accoglimento con il 

voto di astensione, che confermo. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Consigliere Sterle. 

Ci sono altri interventi? 

Procediamo quindi con la votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 3 all’ordine del 

giorno. 
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PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  9 voti favorevoli. 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 5 astenuti. 

 

PRESIDENTE 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano dell’immediata eseguibilità del 

punto 3 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  9 voti favorevoli. 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 5 astenuti. 
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PUNTO 4 O.D.G. – ACCORPAMENTO AL DEMANIO STRADALE AI SENSI 

DELL’ART. 31, COMMI 21-22, L. 488/1998 DI PORZIONI DI TERRENO UTILIZZATE 

AD USO PUBBLICO, ININTERROTTAMENTE DA OLTRE VENTI ANNI IN VIA 

SALICI. 

 

PRESIDENTE 

Procediamo quindi con il punto n. 4:  “Accorpamento al Demanio stradale ai sensi 

dell’art. 31, commi 21-22, Legge 488 del 1998 di porzioni di terreo utilizzate ad uso 

pubblico, ininterrottamente da oltre venti anni in Via dei Salici”. 

Relaziona l’Assessore ai Lavori Pubblici Dott. Riccardo Masiero. 

 

ASSESSORE MASIERO 

L’art. 31, commi 21 e 22 della Legge 488 … 

 

PRESIDENTE 

Scusi dicevamo che tutti i punti … 

 

ASSESSORE MASIERO 

Sì, faccio proprio solo dei riferimenti giuridici perché è corretto farlo. 

Da facoltà agli Enti Locali con proprio provvedimento di disporre l’accorpamento al 

Demanio stradale delle porzioni di terreno inutilizzate ad uso pubblico ininterrottamente 

da oltre venti anni, previa acquisizione del consenso da parte degli attuali proprietari. 

A seguito di un’articolata indagine svolta su base cartografica, qui mi permetto anche di 

spendere una parola di ringraziamento sia per il Sindaco che per il Vice Sindaco che in 

particolare hanno voluto questa indagine che ha permesso di monitorare il territorio di 

Arzignano, e sulla Banca Dati dell’Agenzia delle Entrate è emerso che sul territorio 

Arzignanese sussistono numerose situazioni ricadenti sulla fattispecie sopra descritta, per 

le quali ricorrono le condizioni giuridiche per l’acquisizione gratuita da parte del Comune 

e l’accorpamento al Demanio stradale comunale, così da farne coincidere la situazione 

catastale con lo stato di fatto. 

Via dei Salici è una delle vie interessate da procedure, i proprietari delle porzioni da esso 

occupate hanno manifestato il proprio consenso nei termini richiesti dalla succitata norma. 

Con la presente deliberazione si propone quindi ai consiglieri comunali di acquisire 

catastalmente e disporre l’accorpamento dell’intera Via dei Salici al Demanio stradale. 

 

PRESIDENTE 
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Grazie assessore. 

Apriamo quindi la discussione. 

Se ci sono degli interventi? 

Procediamo con la dichiarazione di voto? 

Ci sono interventi? 

Procediamo quindi con la votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 4 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  9 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 5  

 

PRESIDENTE 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano dell’immediata eseguibilità del 

punto 4 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  9 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 5  
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PUNTO 5 O.D.G. – APPROVAZIONE DI MODIFICHE AL REGOLAMENTO EDILIZIO 

COMUNALE. 

 

PRESIDENTE 

Passiamo quindi al punto n. 5: “Approvazione di modifiche al Regolamento edilizio 

Comunale”. 

Relaziona ancora l’Assessore Riccardo Masiero. 

 

ASSESSORE MASIERO 

Ecco, su questo punto abbiamo discusso appunto in Commissione, e abbiamo esposto 

anche l’argomento dal punto di vista tecnico. 

Ci tengo a sottolineare che è un punto che mi è anche particolarmente caro, perché è nato 

all’inizio del mio insediamento su una o delle materie che a me erano particolarmente 

ostiche o dove non potevo non nascondere la mia ignoranza in materia. 

La filosofia però che mi ha accompagnato dall’inizio, in particolare su queste due deleghe, 

mi ha imposto e l’ho condiviso con la Giunta e in parte anche su alcuni aspetti anche con 

la minoranza, perché ci siamo ritrovati spesso a confrontarci, a verificare alcuni aspetti, 

uno dei quali lo troviamo anche stasera, in particolare sul verde, e dicevo che all’inizio 

una delle mie richieste in particolare agli uffici era quella del massimo snellimento delle 

pratiche, la maggior facilità nell’accesso agli atti e soprattutto una maggiore disponibilità 

da parte dei dipendenti comunali nei confronti della cittadinanza. 

Sono stati anni difficili, perché i primi due hanno coinciso proprio anche con il Covid, che 

hanno determinato un rallentamento non indifferente delle stesse pratiche, non ultimo poi 

c’è stato anche contestualmente il fortunale che come ben sapete ha coinvolto migliaia di 

pratiche, e che ha visto un lavoro eccessivo da parte degli uffici perché sono stati 

sovraccaricati oltre all’ordinario di tutto quello che veniva avanti. 

Nel 2021 siamo arrivati invece in Consiglio Comunale se vi ricordate con l’approvazione 

del Regolamento Edilizio Comunale, è stato un bel momento, nel senso che  sii è portato 

un  nuovo regolamento e se ricordate dicevo auspico che da parte dell’intero Consiglio 

Comunale, al di là delle posizioni politiche, ci sia la volontà di capire che questo 

regolamento dovrà essere molto flessibile, dovrà adattarsi ai cambiamenti della 

legislazione giuridica e dovrà cambiare anche rispetto alle richieste del territorio. 

Non a caso l’approvazione di queste modifiche che portiamo stasera per il regolamento è 

propedeutica anche all’approvazione della variante stessa, però quello che è più 

interessante dal mio punto di vista è proprio che queste modifiche vanno nell’ottica 
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veramente della maggiore leggibilità delle norme stesse, traslando appunto le norme 

attuative dalle norme attuative al regolamento stesso, e semplificando le norme del 

regolamento stesso. 

Io, ripeto, mi reputo ancora, anche se dopo 4 anni, parzialmente ignorante in materia o 

comunque con delle difficoltà a capire una materia che non è mia, nel senso che non 

rientra nelle mie conoscenze, però li ho maturati in questi anni e mi hanno portato a 

convincere o a condividere anzi, vorrei dire più condividere, il dirigente è anche qui 

presente, una filosofia di quella proprio ripeto di rendere il più possibile facile l’accesso 

non solo agli atti ma anche alla lettura delle norme e renderle facilmente comprensibili. 

Credo che con queste modifiche stasera lo facciamo, e soprattutto vorrei anche dire che 

questa approvazione di queste modifiche colgono anche delle sollecitazioni che sono 

venute dalla stessa minoranza in tematiche di verde, di verde pubblico eccetera, verde 

privato e verde pubblico in senso generale. Al punto che ho voluto forse anche un po' così 

preso un po' dall’entusiasmo, definire queste modifiche molto green come definisco la 

variante che poi mi auguro andremo ad approvare, una variante green per tutte le 

tematiche che va a toccare anche in termini di quantità di edificazione, di metri cubi, metri 

quadrati e superfici. 

Ecco so bene, l’ha espressa il Consigliere Comunale Nicolò Sterle in Commissione e 

durante anche l’incontro che abbiamo fatto, che ha ringraziato anche gli uffici, e noi 

abbiamo molto apprezzato anche perché, ripeto, c’è stata una partecipazione da parte della 

minoranza stessa. Non credo e non voglio, e ha già anticipato il suo voto di astensione in 

particolare sulla variante, mi permetto di fare un invito che può essere uno stimolo, su 

queste variazioni del regolamento, perché? Perché credo che sia una cosa che abbiamo 

condiviso anche assieme, credo che un voto positivo dell’intera aula porterebbe anche ad 

una maggiore condivisione proprio in termini ambientali, in termini di green ma 

soprattutto in termini di attenzione nei confronti della cittadinanza per metterli nelle 

condizioni di superare vecchi retaggi del passato, di lentezze burocratiche soprattutto, che 

vanno superate proprio stasera. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie assessore. 

Apriamo quindi alla discussione se ci sono interventi. 

Procediamo quindi con le dichiarazioni di voto. 

Ci sono interventi? 

Prego Consigliere Sterle. 

 

CONSIGLIERE STERLE 
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Dichiarazione di voto. 

Grazie Presidente. 

Beh mi sento di rassicurare l’Assessore Masiero, perché il voto dei Gruppi di opposizione 

sarà favorevole analogamente a quello espresso illo tempore all’approvazione del 

Regolamento. È una presa d’atto, non è da parte nostra un atto dovuto, è una presa d’atto 

perché talune nostre segnalazioni anche portate avanti, penso all’ultima mozione 

presentata con il collega Tarperi, vanno in questo senso.  

Lo votammo a suo tempo proprio nell’ottica dell’adeguabilità, della flessibilità, della 

mutabilità di questo regolamento che può adattarsi insomma anche a diversi tipi di visioni 

politiche, oltreché territoriali e ad idee e visione del territorio che ci si trova ad avere 

l’onere e l’onor di governare, pertanto sono a rassicurarlo che il nostro voto sarà unanime, 

pur non essendo una mozione per chiedere l’intitolazione di una via, il nostro voto sarà 

sicuramente unanime. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Consigliere Sterle. 

Ci sono altre dichiarazioni di voto. 

Procediamo quindi con la votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 5 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  14 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 0  

 

PRESIDENTE 

Unanimità. 

 

 

 

  



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 27 luglio 2023 

 

 
Pag. 21

PUNTO 6 O.D.G. – COMUNICAZIONE AL CONSIGLIO COMUNALE DELLA 

DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 149 DEL 26/06/2023 CONTENENTE 

VARIAZIONI DI CASSA AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025. 

 

PRESIDENTE 

Passiamo quindi al punto n. 6: “Comunicazione al Consiglio Comunale della 

deliberazione di Giunta Comunale n. 149 del 26/06/2023 contenente variazioni di cassa al 

Bilancio di Previsione 2023/2025”. 

Prego Sindaco. 

 

SINDACO 

È una comunicazione. 

Su conforme istruttoria del servizio competente ai sensi dell’art. 175, comma 5 del 

Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267, il Sindaco Alessia Bevilacqua riferisce che con 

la seguente deliberazione della Giunta Comunale, che si allega al presente atto, sono state 

apportate variazioni di cassa al Bilancio di Previsione 2023/2025: 

-  n. 149 del 26 giugno 2023, ad oggetto: “Bilancio di Previsione 2023/2025 

Variazione di cassa, art. 175, comma 5-bis, lettera d) Decreto Legislativo 

267/2000”. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Sindaco. 
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PUNTO 7 O.D.G. – INTERROGAZIONE PROT. N. 35749 DEL 20/07/2023 AD 

OGGETTO: “SPOSTAMENTO REPARTO ORTOPEDIA DA O.C. ARZIGNANO A O.C. 

VALDAGNO” (PRIMO FIRMATARIO CONS. STERLE). 

 

PRESIDENTE 

Passiamo quindi al punto n. 7: Interrogazione prot. n. 35749 del 20 luglio 2023 ad 

oggetto: “Spostamento Reparto Ortopedia da Ospedale Civile di Arzignano ad Ospedale 

Civile di Valdagno”. 

Prego il primo firmatario Consigliere Sterle di darne lettura, grazie. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Ci giunge voce che ci sarebbe volontà della Direzione ULSS 8 Berica di spostare il 

Reparto di Ortopedia dell’Ospedale di Arzignano all’Ospedale di Valdagno per ragioni di 

carenza di personale. 

Alla luce di ciò chiediamo gentilmente al Sindaco: 

• se questa voce sia effettivamente fattuale e se i Sindaci del Distretto sono stati 

avvertiti per tempo; 

• per quali effettive ragioni ciò avverrebbe; 

• quando, se ciò fosse confermato potrebbe avvenire. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Sindaco sì. 

 

SINDACO 

Grazie, 

Allora, vi riassumo un attimo. 

Verso la fine di giugno, adesso non ho il giorno esatto, dovrei controllare, il Presidente 

della Conferenza dei Sindaci ULSS 8 Berica Dino Magnabosco che è Sindaco di 

Montebello, mi chiamava per dirmi che aveva appena ricevuto, 5 minuti prima, la 

telefonata del Direttore Sanitario Dott.ssa Cazzaro, la quale comunicava uno spostamento 

momentaneo dell’attività Ospedaliera di Ortopedia per il periodo estivo da Arzignano a 

Valdagno. 

Ritenendo in quel momento non esaustiva tale comunicazione, ho chiesto immediatamente 

al Presidente Magnabosco di convocare un Comitato Sindaci dell’Ovest Vicentino, per un 
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aggiornamento dell’attività ospedaliera, in modo tra l’altro che tutti i Sindaci fossero 

informati. 

Il Presidente si è attivato, ha attivato il Comitato, la convocazione è stata fatta per il 5 di 

luglio con altri punti, poi sono stati presentati altri punti, e tra i vari punto anche questo 

argomento su mia richiesta. 

In Comitato per esporre tale, per rispondere un po' ai nostri quesiti, è venuta appunto la 

Dott.ssa Cazzaro, che è il nuovo Direttore Sanitario, la quale ha confermato lo 

spostamento, o meglio accorpamento come ho detto prima momentaneo, dell’attività 

ospedaliera di Ortopedia da Arzignano a Valdagno, limitatamente al periodo estivo, quindi 

dal 15 luglio all’11 settembre circa. 

Questo in quanto ci sono due malattie importanti, speriamo anche no voglio dire, 

comunque due malattie da parte di due medici nella sede di Arzignano, che 

compromettono l’attività estiva, in modo particolare anche le ferie che il personale deve 

fare e che sono dovute al reparto. Con i medici che rimarrebbero in attività non ci sarebbe 

la possibilità di turnazione, e quindi non ci sarebbe nemmeno la possibilità di dare le ferie 

al personale. 

In ogni caso l’Azienda Sanitaria in questo aggiornamento ci comunicava anche che stanno 

comunque cercando anche di assumere, anche se sappiamo che, un po' per la carenza di 

personale medico, eccetera, ci sono delle criticità del sistema, si possono ad esempio 

assumere degli specializzandi con almeno due anni di specialità con il vincolo però che 

non possono svolgere attività da soli. Hanno un’autonomia quindi limitata e non possono 

fare turni, reperibilità notturna o estiva. 

Quindi anche se sono stati assunti degli specializzandi, però questi non danno, hanno 

un’autonomia limitata e non possono sostituire completamente il personale medico in 

attività. Quindi in questo periodo estivo le due Ortopedie del Distretto Ovest saranno 

concentrate a Valdagno, mentre ci ha detto poi che Noventa sarà integrata con Vicenza.  

Rimane da lunedì al venerdì al mattino la sala gessi ad Arzignano ed è previsto per i 

pazienti che richiedono un ricovero il trasferimento, con la collaborazione del Pronto 

Soccorso e quindi con le ambulanze del Pronto Soccorso, a Valdagno. 

Il Politrauma invece converge come sempre fatto a Vicenza che è Ospedale HUB, quindi 

per i traumi maggiori si va direttamente a Vicenza. 

A Montecchio Maggiore invece rimangono gli ambulatori con impegnativa. 

Quindi per riassumere, in questo periodo estivo viene spostata a Valdagno l’attività 

chirurgica d’urgenza, ad eccezione del Politrauma e attività programmata. 

Il Direttore Sanitario ha inoltre comunicato che i dipendenti del reparto hanno capito e 

condiviso e che il numero degli interventi programmati è stato mantenuto, quindi si tratta 
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di uno spostamento solamente per il periodo estivo e dovuto a questo problema di malattie 

insomma del personale. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Sindaco. 

Prego Consigliere Sterle se vuole … 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Ringrazio il Sindaco della risposta e mi dichiaro soddisfatto della stessa, in effetti sarebbe 

stata una decisione improvvida quella di spostare il reparto, tanto che la sala gessi e la sala 

di rianimazione sono ad Arzignano e non a Valdagno. 

Quindi ci prendiamo atto di questo fatto transitorio, di questa transitorietà, ma memori del 

buon Prezzolini che in Italia non c’è niente di più definitivo che il provvisorio e nulla di 

più provvisorio che il definitivo, chiediamo cortesemente se al momento del ripristino 

della situazione, magari il Sindaco può trasferirci una nota dell’ULSS. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Consigliere Sterle. 
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PUNTO 8 O.D.G. – ADOZIONE VARIANTE 17 AL PIANO DEGLI INTERVENTI – 

V17PI, AI SENSI DELL’ART. 18 DELLA L. R. N. 11/2004. 

 

PRESIDENTE 

Passiamo quindi con l’ultimo punto dell’Ordine del Giorno: “Adozione alla variante 17 al 

Piano degli Interventi V17PI ai sensi dell’art. 18 della Legge Regionale n. 11 del 2004”. 

Relaziona l’Assessore Riccardo Masiero. 

 

ASSESSORE MASIERO 

Prima di fare una breve spiegazione, anche perché abbiamo ripeto visto già in 

Commissione, vorrei chiedere al Segretario qualche chiarimento, cioè se volesse dare 

delucidazioni per le votazioni della stessa … 

 

SEGRETARIO 

La proposta di delibera è stata predisposta prevedendo tre votazioni separate, nel senso di 

distinguere vari ambiti della variante, questo al fine di consentire ai consiglieri che si 

dovessero trovare in conflitto di interessi diretto o potenziale, di astenersi senza che si 

corra il rischio, almeno eventuale, che venga meno il quorum strutturale del Consiglio 

Comunale. 

Quindi per regolamento il Sindaco propone la votazione per stralci e il Consiglio 

Comunale approva senza discussione, questo lo prevede l’art. 56 del regolamento. 

 

PRESIDENTE 

Solo una cosa, siccome io al punto n. 3 dovrei uscire, anticipo già … 

 

SEGRETARIO 

Sì, sarà sostituita dal Consigliere Anziano. 

 

PRESIDENTE 

Ecco, che è Giulia Mastrotto, quindi magari ti … grazie. 

 

ASSESSORE MASIERO 

Velocemente, tanto non credo che ci siano molte cose da dire rispetto a una variante, che è 

la 6^ di questa, dell’amministrazione Bevilacqua, rispetto ad una del 2020, una del 2021, e 

a 3 del 2022 oltre a quella relativa al Pat. 

Sono pervenute 199 richieste dal 2018, di cui 125 sono state recepite proprio da questa 

variante, mentre 19 erano andate nella precedente variante. 
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55 erano pratiche che sono state o sospese o archiviate oppure sono state in piccola parte 

respinte per mancanza di requisiti. 

Ci tengo particolarmente a dire, al di là di tutti i casi, li abbiamo visti uno per uno 

singolarmente, tutte le pratiche e le istanze presentate sia da soggetti privati che da attività 

produttive, tutti questi sono stati incontrati singolarmente da questo assessorato e dagli 

uffici anche più di una volta, proprio per cercare di capire e di venire incontro ovviamente 

alle richieste da parte degli utenti. 

Non vi nascondo che c’è anche particolare soddisfazione rispetto a questa variante in 

termini di trattamenti economici, perché andiamo a portare a casa quasi tre milioni di euro, 

di cui circa 1.905.000,00 di perequazioni,  circa 250.000 di opere che verranno eseguite e 

circa 600.000 euro che devono però essere stimati alla virgola ancora e prossimamente, 

per la cessione di due terreni e in particolare abbiamo fatto anche riferimento al 

parcheggio dell’ex trattoria Fiorentino a Villaggio Giardino, che viene ceduto a titolo 

gratuito, tra l’altro con una riduzione di volume per quanto riguarda gli interessati della 

zona. 

Vengono sistemate diverse situazioni, situazioni che erano latenti anche da oltre 20 anni, 

un riferimento particolare anche, tanto per citarne solo una, all’ex area Poletto che non si 

era vista modificare negli ultimi 20 – 25 anni  più o meno, e credo che anche con questa 

variante, oltre che a questioni prettamente economiche, andiamo a dare risposte al 

territorio. 

Non la considero una variante politica, anzi direi che ha poco di politico tranne la 

questione appunto, lo ribadisco, è un tema anche a noi caro, anche questo condiviso con 

l’assessorato all’Ambiente, con il dirigente che è sia dirigente all’ambiente che 

all’urbanistica-edilizia, in termini di verde e quindi consideriamo questa variante una 

variante green più che una variante politica. 

Devo anche dire che facendo una mappatura molto veloce di tutte queste 129 richieste che 

sono state accolte, sono state accolte su tutto il territorio di Arzignano, nessuna esclusa, e 

sono andate a dare le risposte a quei quattro bandi che ogni anno vengono pubblicati a 

gennaio e che quindi finalmente vedono dare risposta ai cittadini che attendevano da 

tempo. 

 

PRESIDENTE 

Grazie assessore. 

Quindi apriamo la discussione come diceva prima … 

Sindaco. 

 

SINDACO 
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Propongo quindi, però non ho i dettagli, propongo la votazione a stralci. 

 

SEGRETARIO 

Sono tre ambiti … 

 

SINDACO 

Allora, ambito di edificazione diffusa; schede degli ambiti ad … modifica degli elaborati. 

 

Voci fuori microfono 

 

PRESIDENTE 

Adesso io apro la discussione sul primo punto … 

 

SEGRETARIO 

Nella prima parte si possono fare interventi, nel primo punto se c’è qualcuno con conflitto 

di interessi deve uscire altrimenti si va avanti. 

 

PRESIDENTE 

Allora, apriamo la discussione quindi sugli ambiti di edificazione diffusa, se ci sono 

interventi …  

Scusate prima facciamo la votazione per stralci. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano sulla modalità di votazione per  

stralci alla variante al punto 8 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  8 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 3 astenuti. 

 

PRESIDENTE 

3 astenuti. 

Procediamo quindi con la discussione su ambiti di edificazione diffusa. 

Se ci sono interventi? 

 

Voce fuori microfono 
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PRESIDENTE 

Qui sì, da quanto ci risulta sì. 

Dichiarazione di voto. 

Votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano per il primo stralcio alla 

variante al punto 8 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 8 voti favorevoli 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? N. 3 astenuti. 

Favorevoli 8 e astenuti 3. 

Invito sul punto n. 2 ad uscire chi ha incompatibilità. 

 

CONSIGLIERE DEMIS LOVATO 

Grazie Presidente, io mi assento perché non sono compatibile con questo punto. 

 

PRESIDENTE 

Ci sono interventi sul punto n. 2? 

Dichiarazioni di voto? 

Procediamo quindi con la votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano per il secondo stralcio alla 

variante al punto 8 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 7 voti favorevoli 

Contrari? Nessun voto contrario  

Astenuti? N. 3 astenuti. 

Favorevoli 7 e astenuti 3. 

Bene, io invito il Consigliere Anziano Giulia Mastrotto a venire al mio posto, io esco. 

 

(Esce il Presidente e presiede il Consigliere Anziano Giulia Mastrotto) 

 

PRESIDENTE – CONSIGLIERE ANZIANO MASTROTTO 

Apro la discussione sul punto n. 3 della variante. 
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Dichiarazioni di voto? 

Passiamo alla votazione. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano per il terzo stralcio alla 

variante al punto 8 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE – CONSIGLIERE ANZIANO MASTROTTO 

Favorevoli? N. 7 voti favorevoli 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? N. 3 astenuti. 

Rientra la Presidente Maddalena Zorzin. 

 

PRESIDENTE 

Avete interventi? 

Dichiarazione di voto? 

Prego Consigliere. 

 

CONSIGLIERE BORDIN 

Grazie Presidente. 

Solo per un ringraziamento per tutto il lavoro svolto dal Capo Ripartizione, prima di tutto 

dall’Assessore, dal Sindaco per aver mandato avanti questo Piano degli Interventi, ma so 

che anche gli uffici preposti si sono dati un gran da fare per poter arrivare a questo 

traguardo.  

Mi complimento con il Capo Ripartizione ma anche con tutti i suoi collaboratori. 

Dato che ho la parola faccio anche la dichiarazione di voto, il nostro voto sarà sicuramente 

favorevole. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Consigliere Bordin. 

Prego Consigliere Sterle. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Premesso che non udivo la parola Capo Ripartizione dal 1971, anch’io mi associo ai 

ringraziamenti che sono assolutamente apolitici e scevri da passioni di qualsiasi tipo, 

all’ufficio, e devo dire cosciente di quanto questa mia dichiarazione potrà essere utilizzata 

in futuro, anche all’Assessore Masiero, che non è una novità in talune, non applauda, non 
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renda questo momento più cringe, La prego collega, per il coinvolgimento e per 

l’attenzione che ha dimostrato verso le istanze dell’opposizione anche con una 

convocazione a parte, alla quale per motivi di lavoro abbiamo potuto partecipare solo io e 

il collega Tarperi, gli altri colleghi erano giustificati come detto da motivazioni inerenti il 

lavoro, abbiamo molto gradito questo e come dimostrato in queste tre votazioni e sarà 

confermato nella finale, il nostro sarà un voto di astensione, che è un astensione 

responsabile, è un’astensione responsabile e coerente poiché va nel senso in cui è sempre 

andato il nostro voto verso le materie inerenti l’Edilizia Privata e l’Urbanistica, il nostro 

voto è sempre stato di astensione, mai di approvazione né di contrarietà, ma sempre di una 

pacata e equidistante astensione. 

Responsabile perché effettivamente a conti fatti la nostra presenza in questa sala permette 

il numero legale, e onestamente a conti fatti già all’inizio, mai per sfruttare motivazioni, 

per un colpo politico che non avrebbe alcun senso, avremmo fatto mancare la nostra 

presenza e il nostro supporto a comunque una variante che va incontro a delle richieste e 

delle esigenze dei nostri cittadini. 

Non siamo soliti sacrificare sull’altare del consenso la responsabilità e l’affetto e 

l’attenzione verso questa città, quindi confermo la nostra presenza e il nostro voto di 

astensione. 

 

PRESIDENTE 

La ringrazio Consigliere Sterle. 

Se ci sono altri interventi? Dichiarazioni di voto scusate. 

Procediamo quindi con la votazione, possiamo stare tutti in aula. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 8 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N.  8 

Contrari? N. 0 

Astenuti? N. 3  

 

PRESIDENTE 

Bene, abbiamo quindi terminato i lavori della seduta Consiliare, ringrazio tutti voi, ne 

approfitto anche io per ringraziare gli uffici per questo lavoro corposo sull’adozione del 

Piano degli Interventi. 
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Ringrazio tutti i presenti, anche quelli che sono stati qui appunto per poter portare avanti 

questo Piano degli Interventi di cui la città necessitava. Grazie a tutti e buona serata. 

 

 

 

 

*** La seduta del Consiglio Comunale è terminata *** 


